

El fisio Toni Bové deja el primer equipo del Barça

- Después de 34 años vinculado a la primera plantilla, formará parte del área de investigación científica para fomentar el rendimiento deportivo



Toni Bové, en la consulta que el fisioterapeuta tiene en la Vía Augusta de Barcelona. (Pep Morata - Pep Morata)

MUNDODEPORTIVO.COM
Barcelona

Actualizado a 29-06-2016 14:30

El **Barça** de baloncesto ha comunicado que **Toni Bové**, fisioterapeuta del primer equipo azulgrana, abandonará esta función para pasar a formar parte del Área **FCB Universitat**, dedicada a la investigación científica para fomentar el rendimiento deportivo y transmitir el conocimiento.

Se trata de un cambio de responsabilidades para un mítico miembro del equipo técnico del conjunto culé tras acumular **Bové** un total de 34 años vinculado al primer equipo del **Barça** de basket.

Además de mostrar su agradecimiento hacia la figura de **Toni Bové** en un comunicado oficial, desde 'Can Barça' han confirmado que el fisioterapeuta será homenajeado en el primer partido que el conjunto azulgrana dispute en el **Palau Blaugrana** la próxima temporada.